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Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado de fecha veintiocho de enero de dos mil veinticinco 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las once horas con veintiún minutos, del 
día veintiocho de enero de dos mil veinticinco, en las instalaciones del Instituto 
Electoral del Estado, ubicadas en el inmueble número 416-A, de la calle Aquiles 
Serdán Sur en la Colonia San Felipe Hueyotlipan, se reunieron las siguientes 
personas en sus respectivos caracteres: ----------------------------------------

M. de D. Blanca Yassahara 
Cruz Garcia 

Lic. Jorge Ortega Pineda 

C. Bruno Augusto 
Arcos Arenas 

C. Israel Fernández 
Alonso 

C. Sajid Rafael Martínez 
Gómez 

C. Joel Rojas Durán 

Consejera Presidenta del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Secretario Ejecutivo del Consejo 
General y de la Junta Ejecutiva del 
Instituto Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Organización Electoral 
del Instituto Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Capacitación Electoral 
y Educación Cívica del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección Administrativa del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Polrticos del Instituto 
Electoral del Estado 
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C. José Luis Romero 
Sal azar 

C. Claudia Elizabeth 
Rosas Ruiz 

C. Sandra Timal López 

C. Aldo Enrique Velázquez 
Vega 

C. lvonne Villegas 
Lag unes 

ACTA/JE-02/2025 

Encargado de Despacho de la 
Unidad de Formación y Desarrollo 
del Instituto Electoral del Estado 

Encargada de Despacho de la 
Dirección Jurídica del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargada de Despacho de la 
Dirección de Archivos del Instituto 
Electoral del Estado 

Encargado de Despacho de la 
Dirección Técnica del Secretariado 
del Instituto Electoral del Estado 

Directora de Igualdad y No 
Discriminación del Instituto Electoral 
del Estado 

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muy buenos días a todas y a todos. Les doy 
la más cordial bienvenida al inicio de esta Sesión Ordinaria de fecha veintiocho de 
enero de dos mil veinticinco de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado. 
Le solicito al Secretario Ejecutivo que certifique la hora de inicio de esta sesión y 
verifique si existe quórum legal para sesionar, por favor".------------------------ 
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; muy 
buenos días a todas y a todos. Con fundamento en lo dispuesto por las fracciones 11 
y 111 del artículo 7 del Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, certifico que siendo las once horas con veintiún minutos del día 
veintiocho de enero de dos mil veinticinco, inicia la sesión ordinaria de la Junta 
Ejecutiva convocada para esta fecha. De conformidad con el articulo 23, fracción 1 
del Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, 
procederé a pasar lista, nombrando a cada integrante de la Junta Ejecutiva por orden 
alfabético, tomando en cuenta la primera letra de su apellido paterno, 
agradeciéndoles que en el momento que escuchen su nombre me ind~ue :e 



lEE 
lnstlluto Electoral del Estado 

ACTA/JE-02/2025 

encuentran presentes. Encargado de Despacho de la Dirección de Organización 
Electoral, Ciudadano Bruno Augusto Arcos Arenas".------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Organización 
Electoral, Ciudadano Bruno Augusto Arcos Arenas: "Presente".----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Consejera Presidenta, Ciudadana 
Blanca Yassa ha ra Cruz Ga rci a".-----------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Presente".-------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Encargado de Despacho de la Dirección de 
Capacitación Electoral y Educación Civica, Ciudadano Israel Fernández Alonso".-
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, Ciudadano Israel FernándezAionso: "Presente".
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
Administrativa, Ciudadano Sajid Rafael Martínez Gómez".------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Administrativa, 
Ciudadano Sajid Rafael Martínez Gómez: "Presente".-----------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
de Prerrogativas y Partidos Políticos, Ciudadano Joel Rojas Durán".----------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Politicos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Presente".------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Unidad 
de Formación y Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar".--------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Unidad de Formación y 
Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar: "Presente".-------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargada de Despacho de la Dirección 
Jurfdica, Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz".--------------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, 
Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz: 'Presente".-----------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección, 
Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos, Ciudadana Sandra Timal 
López". --------------------------------------------------------------------------------------------
Intervención de la Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos 
Ciudadana Sandra Timal López: "Presente".------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Encargado de Despacho de la Dirección 
Técnica del Secretariado, CiudadanoAido Enrique Velázquez Vega".------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, Ciudadano Aldo Enrique Velázquez Vega: "Presente".---------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias; Directora de Igualdad y No 
Discriminación, Ciudadana lvonne Villegas Lagunes".-------------------------------------
lntervención de la Directora de Igualdad y No Discriminación, Ciudadana 
lvon ne Villegas Lag unes: "Presente".----------------------------------------------------------
Sella la el Secretario Ejecutivo: "Gracias a todas y a todos. Consejer;¿:den: 
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le comunico que nos encontramos presentes once integrantes de la Junta Ejecutiva, 
por lo que existe quórum legal para su realización. Asimismo, me permito informar 
que se encuentra presente la Encargada de Despacho de la Subdirección de 
Planeación y Evaluación de este Instituto, Ciudadana Josefina Steffanoni León, para 
el desahogo de los puntos 6 y 17 en listados en el Proyecto de Orden del Dfa" .-----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; conforme a lo dispuesto 
por el artículo 6, fracciones 111 y IV del Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva 
del Instituto Electoral del Estado, en la hora indicada comienza la sesión ordinaria 
de esta Junta Ejecutiva correspondiente al mes de enero, por lo que le solicito 
Secretario Ejecutivo continuar con el desarrollo de la misma, por favor''.------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Gracias Consejera Presidenta. Después de dar 
cumplimiento a las fracciones 1 y JI del articulo 23 del Reglamento de Sesiones de 
la Junta Ejecutiva, corresponde someter a consideración de las y los integrantes de 
este Órgano Colegiado, la aprobación del Proyecto de Orden del Dfa".---------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de la Junta Ejecutiva, está a su 
consideración el Proyecto del Orden del Dfa. ¿Alguien desea participar? No 
tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo consulte en votación 
económica la aprobación del Proyecto del Orden del Dfa".-------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
compat'\eras, campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica 
consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Orden del Dfa. Quienes estén por 
la afirmativa, solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera 
Presidenta le informo que el Proyecto de Orden del Día, fue aprobado por 
unanimidad de votos".----------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo. Con 
fundamento en lo dispuesto por el artículo 4 del Reglamento de Sesiones de la Junta 
Ejecutiva de este Instituto Electoral del Estado, y con el objeto de facilitar el 
desarrollo de esta sesión, le solicito que consulte en votación económica a las y los 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, si se dispensa la lectura de los documentos a 
tratar en esta sesión ordinaria, que fueron previamente circulados, a efecto de entrar 
directamente al estudio, análisis y votación, en su caso, de cada punto".---------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; compat'\eras y compat'\eros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, se les consulta en votación económica, si se 
dispensa la lectura de los documentos a tratar en esta sesión ordinaria, que fueron 
previamente circulados. Quienes estén por la afirmativa, sfrvanse manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo a usted que 
la dispensa de la lectura de Jos documentos a tratar en esta sesión, fue aprobada 
por unanimidad de votos".---------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
con el desarrollo de la sesión, por favor''.---------------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente pun~rde: 
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del día, es el relativo a la Aprobación, en su caso, de los Proyectos de Acta de la 
Sesión Ordinaria de fecha dieciséis de diciembre de dos mil veinticuatro, y Sesión 
Especial de fecha ocho de enero de dos mil veinticinco".---------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, los 
Proyectos de Acta seiialados fueron previamente circulados y se encuentran a su 
consideración; por lo que, se abre la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien 
desea hacer uso de la voz? De no ser así, por favor Secretario Ejecutivo consulte 
en votación económica la aprobación de los citados Proyectos de Acta".--------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compaiieras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueban los Proyectos de Acta de la Sesión 
Ordinaria de fecha dieciséis de diciembre de dos mil veinticuatro, y Sesión Especial 
de fecha ocho de enero de dos mil veinticinco. Quienes estén por la afirmativa, 
sírvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta, 
le informo que los Proyectos de Acta fueron aprobados por unanimidad de votos".-
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; continuamos 
con el desarrollo de la sesión, por favor''.------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, debo 
informar que en cumplimiento a lo dispuesto por la fracción V del artículo 23 del 
Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, 
existen en la cartera de asuntos a tratar por las Direcciones de este Órgano, 
Organismo Electoral, perdón, once Informes, un Reporte Anual y doce Proyectos de 
Acuerclo".------------------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
con el siguiente punto del orden del clía".------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del día, es el relativo a los Informes de Actividades realizadas por las y los 
integrantes de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, del periodo 
comprendido del doce de diciembre de dos mil veinticuatro al veintitrés ele enero de 
dos mil veinticinco, de los cuales se desprenden nueve Informes de las siguientes 
Direcciones: Organización Electoral, Capacitación Electoral y Educación Cívica, 
Prerrogativas y Partidos Políticos, Administrativa, Igualdad y No Discriminación, 
Jurídica, Técnica del Secretariado, Archivos y Unidad ele Formación y Desarrollo".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, le solicito al 
Encargado de Despacho de la Dirección de Organización Electoral, dar cuenta del 
Informe identificado con el punto 3.1, por favor''.--~--------------·-------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Organización 
Electoral, Ciudadano Bruno Augusto Arcos Arenas: "Con gusto Consejer 
Presidenta, me permito informar que las actividades de la Dirección de Organización 
Electoral, se encuentran establecidas en el Informe que ha sido circulado 
previamente, quedando atento a cualquier duda u observación".----;¡z---
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Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de la Junta 
Ejecutiva, este documento les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
hacer uso de la palabra? No tenemos intervenciones, damos por recibido el Informe; 
y le solicito al Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación Electoral y 
Educación Cívica, dar cuenta del Informe identificado con el punto 3.2, por favor. 
Dirección de Capacitación Electoral y Educación Civica".---------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Capacitación 
Electoral y Educación Cívica, Ciudadano Israel Fernández Alonso: "Gracias, 
con relación al Informe de actividades de la Dirección de Capacitación Electoral y 
Educación Cívica, del periodo comprendido del doce de diciembre de dos mil 
veinticuatro al veintitrés de enero de dos mil veinticinco, este Informe fue circulado 
previamente. Estoy atento a sus comentarios. Muchas gracias".--------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
documento señalado les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración; abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea hacer 
uso de la voz? No tenemos participaciones, damos por recibido el Informe; y 
pasamos al siguiente punto, por lo que le solicito al Encargado de Despacho de la 
Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos, dar cuenta del Informe identificado 
con el punto 3.3, porfavor".-----------------------------------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Politicos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Con gusto Consejera 
Presidenta, solicito a esta Junta Ejecutiva se tenga por reproducido el Informe, 
mismo que fue enviado mediante Memorándum IEE/DPPP-0111/2025, y que ya fue 
. 1 d . t " c1rcu a o prev1amen e .---·--· -- -------------------------------

Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de la Junta 
Ejecutiva, a su consideración este documento que fue circulado con antelación y 
abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea intervenir? De no ser 
así, damos por recibido el Informe; y le solicito al Encargado de Despacho de la 
Dirección Administrativa, dar cuenta del Informe identificado con el punto 3.4, por 
favor''.------------------------------------------------------------------------··--------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección Administrativa, 
Ciudadano Sajid Rafael Martínez Gómez: "Con gusto Consejera Presidenta, me 
permito informar que la información ya fue circulada previamente a cada una de las 
áreas".-------------------------------------------------------~----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este Informe señalado les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien quisiera 
participar? No tenemos participaciones, damos por recibido el Informe; y le solicito 
a la Directora de Igualdad y No Discriminación, dar cuenta del Informe identificado 

como 3.5, por favor".-----------------------------· ---------------:¡-: 
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Intervención de la Directora de Igualdad y No Discriminación, Ciudadana 
lvonne Villegas Lagunes: "Gracias Presidenta. El Informe al cumplimiento de 
actividades relativas al periodo del doce de diciembre al veintitrés de enero de dos 
mil veinticinco, también fue circulado previamente. Quedo atenta a cualquier 
comentario".-- ---- ------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este documento les fue circulado previamente, lo sometemos a su 
consideración; por lo que les pregunto ¿Si alguien desea hacer uso de la palabra? 
De no tener intervenciones, damos por recibido el Informe; y le solicito a la 
Encargada de Despacho de la Dirección Jurídica, dar cuenta del Informe identificado 
como 3. 6, por favor''.--------------------------------------------------------------------------------
Intervención de la Encargada de Despacho de la Dirección Juridica, 
Ciudadana Claudia Elizabeth Rosas Ruiz: "Gracias Presidenta. Solicito que se 
tenga por presentado el Informe de las actividades de la Dirección Jurídica, el cual 
les fue circulado previamente en todos sus términos".---------------------·- ----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, el Informe señalado fue circulado previamente, se encuentra a su 
consideración; abrimos la lista reglamentaria correspondiente, y les pregunto ¿Si 
alguien desea hacer uso de la voz? No tenemos participaciones, damos por recibido 
el Informe; y le solicito al Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, dar cuenta del Informe identificado con el punto 3.7, por favor".-------
lntervención del Encargado de Despacho de la Dirección Técnica del 
Secretariado, Ciudadano Aldo Enrique Velázquez Vega: "Con gusto Presidenta. 
Buenas tardes a todas y todos. Respecto al Informe de actividades realizadas por 
la Dirección Técnica del Secretariado del Instituto Electoral de Estado, del período 
comprendido del doce de diciembre de dos mil veinticuatro al veintitrés de enero de 
dos mil veinticinco, fue circulado previamente, por lo que, estaré atento a sus 
comentarios. Sería todo".----------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este Informe les fue previamente circulado, se somete a su consideración; 
abrimos lista reglamentaria, y les consulto ¿Si alguien desea hacer alguna 
manifestación? Toda vez que no tenemos intervenciones, damos por recibido el 
Informe; y le solicito a la Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos, dar 
cuenta del Informe identificado con el punto 3.8, por favor".-------------------------------
lntervención de la Encargada de Despacho de la Dirección de Archivos 
Ciudadana Sandra Timal López: "Gracias Presidenta. Solicito a las y los 
integrantes de esta Junta, se tenga por reproducido el Informe de la Dirección de 
Archivos correspondiente al periodo del doce de diciembre de dos mil veinticuatro 
al veintitrés de enero de dos mil veinticinco, toda vez que fue previamente circulado 
a sus correos electrónicos".------ ----------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de;;;:un~ 
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Ejecutiva, este Informe les fue previamente circulado, se somete a su consideración; 
abrimos lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea intervenir? No tenemos 
intervenciones, damos por recibido el Informe; y le solicito al Encargado de 
Despacho de la Unidad de Formación y Desarrollo, dar cuenta del Informe 
identificado como 3.9, por favor".--------------------------------------··-
lntervención del Encargado de Despacho de la Unidad de Formación y 
Desarrollo, Ciudadano José Luis Romero Salazar: "Gracias Consejera 
Presidenta. Me permito manifestar que el detalle de las actividades a cargo de la 
Unidad de Formación y Desarrollo, fue remitido previamente y ha sido circulado a 
los integrantes de esta Junta, por lo que me reitero al esperar sus comentarios".---
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este documento les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración; y abrimos la lista reglamentaria ¿Alguien desea hacer uso de la 
palabra? De no ser asi, damos por recibido el Informe; y le solicito al Secretario 
Ejecutivo continuar con el siguiente punto del orden del dia por favor".------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, el siguiente 
punto del orden del dia, es el relativo al Informe de la Dirección Administrativa del 
Instituto Electoral del Estado, respecto a los movimientos financieros, contables y 
presupuestales efectuados en el mes de diciembre de 2024".----------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de la Junta Ejecutiva, el Informe 
señalado les fue previamente circulado, se encuentra a su consideración; abrimos 
lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea participar en este punto? No 
tenemos ninguna manifestación, damos por recibido el Informe; y le solicito al 
Secretario Ejecutivo continuar con el siguiente punto del orden del di a por favor".--
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dfa, es el relativo al Informe de la Dirección Administrativa del Instituto Electoral 
del Estado, respecto a las adecuaciones presupuestarias correspondientes al mes 
de diciembre del ejercicio fiscal 2024".---------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; integrantes de esta 
Junta Ejecutiva, este Informe les fue previamente circulado, lo sometemos a su 
consideración; y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
hacer uso de la voz? No tenemos ninguna intervención, damos por recibido el 
Informe; y por favor Secretario Ejecutivo proceda con el siguiente punto del orden 
del dia".-------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia, es el relativo al Reporte Anual del Comportamiento de los Riesgos 
1 nstitucion a les".----------------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Reporte señalado les fue circulado con antelación, se encuentra a su consideración; 
abrimos lista reglamentaria correspondiente y recibimos sus intervenciones 
¿Alguien desea hacer uso de la voz? De no ser asi, damos por recibido este ¡_ a 

~...-----
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Reporte; y le solicito al Secretario continuar con el siguiente punto del orden del 
dia".----------------------------------------------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto; el siguiente punto del orden del día, 
es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se autoriza la aplicación de los ingresos adicionales a los 
subsidios en el ejercicio fiscal2024". -- --------·-· -----------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, está a su consideración, 
abrimos la lista reglamentaria correspondiente y les consulto ¿Alguien desea hacer 
uso de la palabra? No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo 
proceda consultar en votación económica la aprobación de este Proyecto de 
Acuerdo".------------------------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica me permito consultar a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo 
de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la 
aplicación de los ingresos adicionales a los subsidios en el ejercicio fiscal 2024. 
Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas 
gracias. Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo señalado fue 
aprobado por unanimidad de votos".--------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; por favor 
continuamos con el siguiente punto del orden del dfa".----------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del dfa es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza el monto a otorgar 
por concepto de servicios profesionales, a las personas integrantes del Comité 
Técnico Asesor del Programa de Resultados Electorales Preliminares, para el 
Proceso Electoral Local Extraordinario 2025".---~· -------- -----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; integrantes de la Junta 
Ejecutiva, este Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se encuentra a 
su consideración, abrimos lista reglamentaria ¿Alguien desea hacer uso de la voz? 
No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".-----------------------
Set\ala el Secretario Ejecutivo: "Con gusto Consejera Presidenta, compañeras y 
compañeros integrantes de esta Junta Ejecutiva, en votación económica les 
consulto si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza el monto a otorgar por concepto de 
servicios profesionales, a las personas integrantes del Comité Técnico Asesor del 
Programa de Resultados Electorales Preliminares, para el Proceso Electoral loca 
Extraordinario 2025. Quienes estén por la afirmativa sfrvanse manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le info'7 : 
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Proyecto de Acuerdo sei'\alado fue aprobado por unanimidad de votos".------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; continuamos por favor 
con e 1 siguiente punto".--------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que aprueba las medidas de racionalidad y eficiencia del 
gasto de este Organismo Electoral para el ejercicio fiscal 2025".-----------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración, abrimos la lista reglamentaria; y les consulto ¿Si alguien desea 
intervenir? De no ser asr, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, compai'\eras, campaneros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a ustedes, si se 
aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que aprueba las medidas de racionalidad y eficiencia del gasto de 
este Organismo Electoral para el ejercicio fiscal 2025. Quienes estén por la 
afirmativa sirvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera 
Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo selialado fue aprobado por 
u na n im id ad de votos".------------------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; proseguimos con el 
siguiente punto, por favor''.---------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Cons,ejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del di a es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que determina el concepto de 
gasto al que se destinará el remanente del presupuesto de egresos autorizado a 
este Organismo Electoral para el ejercicio fiscal 2024".------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, el 
Proyecto de Acuerdo senalado les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración, abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien quisiera 
intervenir? No tenemos participaciones, por favor Secretario Ejecutivo consulte en 
votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".----------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, compai'\eras y compalieros 
integrantes de esta Junta Ejecutiva, en votación económica me permito consultar a 
ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que determina el concepto de gasto al que se destinará 
el remanente del presupuesto de egresos autorizado a este Organismo Electoral 
para el ejercicio fiscal 2024. Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo ---
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo que el 
Proyecto de Acuerdo senalado fue aprobado por unanimidad de votos".-------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, co~m~: 
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con el siguiente punto del orden del di a, por favor".------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del día es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, en relación al ajuste presupuesta! para el ejercicio fiscal 2025 
de este Organismo Electoral".------------------------------------------·----------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: ~~Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo señalado les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración, abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea hacer 
uso de la voz? No tenemos intervenciones, Secretario Ejecutivo por favor consulte 
en votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".-------,-
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
companeras y companeros integrantes de esta Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, en relación al ajuste presupuesta! para 
el ejercicio fiscal 2025 de este Organismo Electoral. Quienes estén por la afirmativa 
sírvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta 
le informo que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad de 
votos".-----------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias Secretario; continuamos con 
el siguiente punto del orden del día por favor''.----------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se aprueba el Tabulador de sueldos del personal 
permanente y eventual, asr como de aquellos pertenecientes al Servicio Profesional 
Electoral Nacional de este Organismo Electoral, correspondiente al ejercicio 2025".
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; integrantes de esta 
Junta Ejecutiva, el Proyecto de Acuerdo serialado les fue previamente circulado, se 
encuentra a su consideración, abrimos lista reglamentaria correspondiente y les 
pregunto ¿Si alguien desea intervenir? No tenemos solicitudes, por favor Secretario 
Ejecutivo consulte en votación económica la aprobación de este Proyecto de 
Acuerdo".-----------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueba el Tabulador de 
sueldos del personal permanente y eventual, asi como de aquellos pertenecientes 
al Servicio Profesional Electoral Nacional de este Organismo Electoral, 
correspondiente al ejercicio 2025. Quienes estén por la afirmativa sírvanse 
manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta informo a 
usted que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad de 
votos".------------------------------------------------------------------------------------------------>! 11 
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Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; por favor continuamos 
con el siguiente punto del orden del dfa".-------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dfa, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se aprueba la Plani ... , la Plantilla, perdón, del 
personal permanente de este Organismo Electoral para el ejercicio fiscal 2025".---
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue circulado con antelación, se somete a su consideración, 
abrimos lista reglamentaria ¿Alguien desea hacer uso de la palabra? No tenemos 
ninguna intervención, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en votación 
económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".--------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueba la Plantilla del 
personal permanente de este Organismo Electoral para el ejercicio fiscal 2025. 
Quienes estén por la afirmativa sirvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas 
gracias. Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo señalado fue 
aprobado por unanimidad de votos".----------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; continuamos por favor 
con el siguiente punto del orden del dfa".------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente punto del orden 
del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se autoriza la retabulación y comisión al personal 
de las Unidades Técnicas y Administrativas de este Organismo Electoral con motivo 
y durante el Proceso Electoral Local Extraordinario 2025".-----------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; integrantes de esta 
Junta Ejecutiva, este Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se 
encuentra bajo su estudio y se abre la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien 
desea hacer alguna manifestación? No tenemos intervenciones, señor Secretario 
por favor consulte en votación económica la aprobación de este Proyecto de 
Acuerdo".---------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de esta Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza la retabulación y 
comisión al personal de las Unidades Técnicas y Administrativas de este Organismo 
Electoral con motivo y durante el Proceso Electoral Local Extraordinario 2025. 
Quienes estén por la afirmativa les solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas 
gracias. Consejera Presidenta informo a usted, que el Proyecto de Acuerdo 
señalado fue aprobado por unanimidad de votos".-------------------------------------------

12 
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Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, por favor 
continuamos con el siguiente punto del orden del día".------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente asunto del orden 
del dia, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se actualiza el Tabulador de sueldos para los 
Consejos Municipales Electorales a instalarse con motivo del Proceso Electoral 
Local Extraordinario 2025". -----------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue circulado previamente, se somete a su consideración 
y abrimos la lista reglamentaria ¿Alguien desea hacer uso de la voz en este punto? 
No tenemos intervenciones, por favor Secretario Ejecutivo proceda a consultar en 
votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo".----------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, companeras y companeros 
integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a ustedes, si se 
aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del 
Estado, por el que se actualiza el Tabulador de sueldos para los Consejos 
Municipales Electorales a instalarse con motivo del Proceso Electoral Local 
Extraordinario 2025. Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo 
levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta le informo que el 
Proyecto de Acuerdo senalado fue aprobado por unanimidad de votos".-------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario; continuamos por favor 
con el siguiente punto del orden del dfa".----------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, el 
siguiente punto del orden del di a, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza realizar altas del 
personal administrativo permanente y eventual en fechas distintas a las senaladas 
en la Normativa, derivado del Proceso Electoral Local Extraordinario 2025".---------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo senalado les fue previamente circulado, se somete a su 
consideración y abrimos la lista reglamentaria correspondiente ¿Alguien desea 
participar? No tenemos solicitudes, por favor Secretario Ejecutivo proceda a 
consultar en votación económica la aprobación de este Proyecto de Acuerdo".------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
campaneras y campaneros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica se les consulta, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza realizar altas del 
personal administrativo permanente y eventual en fechas distintas a las senaladas 
en la Normatividad, derivado del Proceso Electoral Local Extraordinario 2025. 
Quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas 
gracias. Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo senalado fue 
aprobado por unanimidad de votos".------------------------------------

[;/ 13 
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Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; continuamos 
con el desarrollo de la sesión, por favor".---------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto; el siguiente asunto del orden 
del dfa, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se aprueba el Sistema de Evaluación del 
Desempeno Presupuesta! de este Organismo Electoral para el ejercicio 2025".-----
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, está bajo su estudio, abrimos 
lista reglamentaria y les consulto ¿Alguien desea participar? De no ser asr, por favor 
Secretario Ejecutivo proceda a consultar en votación económica la aprobación del 
citado Proyecto de Acuerdo". -------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Campaneras y campaneros integrantes de la 
Junta Ejecutiva, en votación económica consulto a ustedes, si se aprueba el 
Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el 
que se aprueba el Sistema de Evaluación del Desempeño Presupuesta! de este 
Organismo Electoral para el ejercicio 2025. Quienes estén por la afirmativa les 
solicito manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. Consejera Presidenta 
informo a usted que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobado por unanimidad 
de votos".-----------------------------------------------------------------------------------------------
Maniflesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, continuamos 
por favor con el orden del dfa".----------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto, el siguiente punto del orden 
del dfa, es el relativo al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto 
Electoral del Estado, por el que se aprueba el calendario para la celebración de 
sesiones ordinarias 2025, de este órgano Centrai".-----------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Integrantes de esta Junta Ejecutiva, este 
Proyecto de Acuerdo les fue previamente circulado, se encuentra a su 
consideración, abrimos la lista reglamentaria correspondiente y les consulto ¿Si 
alguien desea hacer uso de la voz? No tenemos solicitudes, por favor Secretario 
Ejecutivo consulte en votación económica la aprobación del citado Proyecto de 
Acuerdo".--------------------------------------------------------------------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compañeras y compañeros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica consulto a ustedes, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se aprueba el calendario para 
la celebración de sesiones ordinarias 2025, de este Órgano Central. Quienes estén 
por la afirmativa srrvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. ~....-.
Consejera Presidenta le informo que el Proyecto de Acuerdo señalado fue aprobad 
por unanimidad de votos".--------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario, continuamos por favor 
con el siguiente punto del orden del día".-----------------------:-7·----

~ 14 
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Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta; el 
siguiente punto del orden del día, es el relativo a Asuntos Generales".------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo; integrantes de 
esta Junta Ejecutiva, con fundamento en lo dispuesto por el artículo 16 del 
Reglamento de Sesiones de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, 
procedo a consultar a ustedes ¿Si alguien considera deba ventilarse algún asunto, 
le solicito me lo haga saber para abrir la lista de temas a tratar? Estoy atenta a sus 
manifestaciones".--------------------------..,-----------------------------------
Seftala el Secretario Ejecutivo: "Consejera Presidenta me permito informar a 
usted que, el Encargado de la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos, 
solicitó someter a consideración de este Órgano Colegiado y, en su caso, la 
aprobación de la información que fue remitida a través de correo electrónico, y que 
ha sido revisada y discutida en la mesa de trabajo celebrada previa a esta sesión, 
siendo la relativa al Proyecto de Acuerdo de la Junta Ejecutiva del Instituto Electoral 
del Estado, por el que se autoriza renovar las Encargadurfas de Despacho de 
"Coordinación" y "Jefatura de Departamento" del personal del Servicio Profesional 
Electoral Nacional con adscripción a la Dirección de Prerrogativas y Partidos 
PoiJticos de este Organismo Electoral. No sé si el Encargado de la Dirección quiera 
hacer algún comentario al respecto".------------------------------------------------------
Intervención del Encargado de Despacho de la Dirección de Prerrogativas y 
Partidos Polfticos, Ciudadano Joel Rojas Durán: "Gracias Secretario, 
Presidenta. Efectivamente, tal como lo ha comentado el Secretario Ejecutivo, solicito 
a esta Junta, someter a consideración y en su caso aprobación, el Proyecto 

. d h . " menc1ona o, mue as grac1as .--------------------------------------------------------------------
Manifiesta la Consejera Presidenta: "Muchas gracias; integrantes de esta Junta 
Ejecutiva, este Proyecto de Acuerdo que les fue previamente circulado, y que se 
discutió en la mesa de trabajo previa a esta sesión, se encuentra a su consideración, 
abrimos la lista reglamentaria correspondiente por si alguien desea intervenir en 
este punto. Al no haber intervenciones, le solicito al Secretario Ejecutivo, proceda 
consultar en votación económica la aprobación del citado Proyecto de Acuerdo, por 
favor'.------------------------------------------------------------------------------------------------
Señala el Secretario Ejecutivo: "Con mucho gusto Consejera Presidenta, 
compaf'ieras y compaf'ieros integrantes de la Junta Ejecutiva, en votación 
económica se les consulta, si se aprueba el Proyecto de Acuerdo de la Junta 
Ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, por el que se autoriza renovar las 
Encargadurías de Despacho de "Coordinación" y "Jefatura de Departamento" del 
personal del Servicio Profesional Electoral Nacional con adscripción a la Dirección 
de Prerrogativas y Partidos Políticos de este Organismo Electoral. Quienes estén 
por la afirmativa sfrvanse manifestarlo levantando la mano. Muchas gracias. 
Consejera Presidenta informo a usted, que el Proyecto de Acuerdo sef'ialado fue 
aprobado por unanimidad de votos".---------------------------:¡--: 
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Manifiesta la Consejera Presidenta: "Gracias Secretario Ejecutivo, esta 
Presidencia no tiene ningún Asunto General a tratar, y por lo que, una vez que 
hemos desahogado todos los puntos del orden del dfa, y siendo las once con 
cincuenta y un minutos del día veintiocho de enero de dos mil veinticinco, damos 
por concluida la presente Sesión Ordinaria de esta Junta Ejecutiva. Gracias a todas 
y todos los presentes, que tengan un excelente día".---------------------------------

Consejera Presidenta 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

Secretario Ejecutivo 
del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado 

C. Jorge Ortega Pineda 
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